



LAPORAN SITUASI KAMTIBMAS & GIAT MASYARAKAT POLRES JEMBRANA



Negara, 08 Juni 2024



I. SITUASI UMUM

KRIMINALITAS

NIHIL



LAKA LANTAS

NIHIL



GANGGUAN

NIHIL



ORANG ASING

Awal OA : 80 Org

Masuk : 01 Org

Keluar : 08 Org

Menginap : 73 Org



TAHANAN

JUMLAH : 37 Orang

- **TAHANAN POLRI** : 36 Org Laki-laki Dewasa, Perempuan 1 Org
- **TITIPAN JAKSA** : Nihil

17 Org Lk

RES JEMBRANA

1 Org Pr

SEK NEGARA

Nihil

SEK PEKUTATAN

7 Org Lk

SEK MENDOYO

Nihil

SEK KOTA JBR

10 Org Lk

SEK MELAYA

2 Org Lk

SEK GILIMANUK



II. SITUASI KHUSUS



KRIMINALITAS



NIHIL





Lanjutan...



LAKA LANTAS



NIHIL





Lanjutan...



GANGGUAN



NIHIL





III. GIAT MASYARAKAT



◆ 1 ◆

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024, mulai pukul 08.00 Wita, bertempat pantai Br. Anyar Tembles, Ds. Penyaringan, Kec. Mendoyo, telah dilaksanakan Kegiatan peresmian dan pemelaspas keramba budidaya udang lobster di pesisir pantai tembles Ds. Penyaringan, Kec. Mendoyo. yang terdiri dari 5 perusahaan diantaranya Sbb : PT. RATUWORLD Aquaculture International, PT. MUTA GREEN Aquaculture International, PT. GAJAYA Aquaculture International, PT. IDICHI Aquaculture International, PT. IDOVIN Aquaculture International. Kegiatan berakhir pukul 10.00 Wita berjalan dengan aman dan lancar.



◆ 2 ◆

Pada hari Jumat tanggal 07 Juni 2024, Pkl 09.00 wita bertempat di Wilkum Polsek Jembrana telah dilaksanakan kegiatan Pemberian Bantuan Makanan Jadi, bagi Lanjut Usia Miskin dan Tertantar dari Dinas Sosial Kab. Jembrana. Adapun data penerima bantuan secara simbolis sbb :

- a. NI NYOMAN BAKTI, Pr, 80 thn alamat Br. Pangkung Tanah Kauh Ds. Melaya.*
 - b. SUSANAH, Pr, 101 thn alamat Br. Palasari Ds. Ekasari*
 - c. NI WAYAN SUASIH, Pr, 80 thn alamat Br. Candikusuma Ds. Candikusumad. I Nyoman Parek, Lk, 85 alamat Br. Pendem Ds. Manistutu.*
- Telah dilakukan pengamanaan terbuka oleh Bhabinkamtibmas Desa penerima manfaat, kegiatan tersebut berakhir Pkl 10.40 wita berjalan dengan aman dan lancar.*



Lanjutan...



◆ 3 ◆

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024, mulai pukul 12.00 s.d 13.30 Wita telah dilaksanakan Sholat Jumat di masing - masing Masjid/Mushola se Kab. Jembrana. Dalam kegiatan telah dilakukan pengamanan oleh personil Polres Jembrana dan Polsek Jajaran, selama kegiatan dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar.



◆ 4 ◆

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024 Pukul 14.00 s.d. 15.30 Wita bertempat di Gor Desa Baluk, Kec. Negara telah dilaksanakan kegiatan Apel Penutupan Jumbara XV PMI, PMR ke 15 Kab. Jembrana yang dipimpin oleh Ketua Bidang Diklat PMI Propinsi Bali Drs. NYOMAN PUASA. Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan hadiah berupa piagam dan piala kepada pemenang lomba. Selama kegiatan berlangsung dapat berjalan dengan aman dan lancar.



Lanjutan...



5

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024 pukul 14.30 Wita bertempat di Monumen Lintas Laut Jawa - Bali Cekik Gilimanuk telah berlangsung Upacara Pembukaan Kegiatan Bintangwilmar Lanal Denpasar T.A. 2024. Upacara dipimpin oleh Komandan Pangkalan TNI AL Denpasar KOLONEL LAUT (P) ENDRA KUSUMA, S.T., M.Tr., Opsta., M.Han. Diakhir acara dilaksanakan foto bersama dan pembagian paket sembako kepada masyarakat di Kelurahan Gilimanuk yang kurang mampu sebanyak 15 orang. Kegiatan berakhir pukul 15.30 Wita, berjalan lancar serta situasi kondusif.



6

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024 pukul 20.00 s/d 24.00 wita bertempat di simpang Pura Dalem Desa adat Yehkuning, Kec/Kab. Jembrana dilaksanakan pementasan Drama Gong Calonarang Dharma Sangraha Budaya Desa adat Yehkuning dengan judul "TUNJUNG IRENG". Selama kegiatan telah dilaksanakan Pam tertutup dan terbuka oleh anggota Polsek Kota Jembrana dipimipin Pawas IPDA I WAYAN ARINATA sehingga kegiatan berlangsung aman tertib dan lancar.



IV. GIAT INTERNAL



◆ 1 ◆

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024 pukul 09.23 s.d 11.07 wita bertempat di Rapatama Polres Jembrana dilaksanakan Anev Minggu I Pelaksanaan Ops Antik Agung 2024 yang dipimpin Karo Ops Polda Bali KOMBES POL. SOELISTIJONO, S.I.K., M.H. melalui Zoom Meeting. Hadir dalam kegiatan tersebut : Kabag Ops Polres Jembrana KOMPOL TJOK GEDE ARIM MAHA PUTRA, S.H., Para Kasatgas Ops Antik Agung 2024 Polres Jembrana, Para Bamin Ops Antik Agung 2024 Polres Jembrana dengan jumlah hadir 10 personil.



◆ 2 ◆

Pada hari ini, Jumat tanggal 07 Juni 2024, pukul 10.00 Wita sampai dengan pukul 11.00 Wita, bertempat di Kantor PT Banyu Biru Santosa (BBS) Lingkungan Penginuman gang 5 Gilimanuk, Kapolres Jembrana melaksanakan kegiatan Jumat Curhat merupakan bagian dari program Kapolri yang di inisiasi oleh Kapolres Jembrana AKBP ENDANG TRI PURWANTO, S.I.K., M.S.i yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Polisi dan masyarakat dengan mengetahui permasalahan yang terjadi di masyarakat guna dicarikan solusi atas permasalahan tersebut, selain itu kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta mempererat silaturahmi dengan masyarakat. Kegiatan berakhir pukul 11.00 Wita berjalan dengan aman dan lancar.



Lanjutan...



3

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024, Kapolsek NEGARA KOMPOL I KETUT SUAKA PURNAWASA, S.H. Di dampingi Waka Polsek Negara AKP I PUTU ADI ASTIKA dan Pengurus Ranting Bhayangkari Negara beserta anggota melaksanakan kegiatan sosial menjenguk Anggota Aiptu IB. KETUT PARWATA yang sedang dirawat di Jalan di Rumahnya Karna Gejala Stroke. Atas kunjungan Kapolsek Negara beserta anggota, AIPTU IB. KETUT PARWATA menyampaikan ucapan terima kasih atas kepedulian yang menyempatkan waktu untuk menjenguk personilnya yang sedang dirawat di rumah.



4

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024, pukul 10.00 s.d. 13.05 Wita bertempat di Aula Polres Jembrana telah dilaksanakan kegiatan Supervisi dari Tim DitIntelkam Polda Bali di Polres Jembrana. Adapun Tim supervisi DitIntelkam Polda Bali dipimpin langsung oleh P.S. Kasubdit V Dit Intelkam Polda Bali KOMPOL I GEDE ARYA WIBAWA, S.H, M.M dan di dampingi oleh : Kasi TekIntel DitIntelkam Polda Bali KOMPOL I KOMANG REKA SANJAYA, S.H., M.M, Kaurren Dit Intelkam Polda Bali AKP I DEWA GEDE RAI OKA, Pamin II SitekIntel Polda Bali IPTU DEDY PARTA KUSUMA, S.E. Selama kegiatan berjalan dengan aman dan lancar.



Lanjutan...



5

Pada hari Jumat 7 Juni 2024, pukul 14.00 s.d 15.20 wita bertempat di Aula Polres Jembrana berlangsung Rapat Panitia Lomba Makepung Kapolda Cup dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78 tahun 2024 yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Jembrana KOMPOL TJOK GEDE ARIM MAHA PUTRA, S.H. Kegiatan tersebut dihadiri oleh : Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (ANAK AGUNG KOMANG SAPTA NEGARA, Kapolsek Negara KOMPOL SUAKA PURNAWASA, S.H, Para Kabag, Kasat, Kanit Polsek, Ketua Makepung Jembrana I MADE MARA, beserta Seke makepung Jembrana dengan jumlah keseluruhan 40 orang. Selama giat berlangsung dapat berjalan aman dan lancar.



6

Pada hari Jumat tanggal 7 Juni 2024, pukul 15.28 s.d 16.16 Wita bertempat di Mapolres Jembrana telah dilaksanakan kegiatan Supervisi Lanjutan dari Tim Dit Intelkam Polda Bali di Polres Jembrana. Adapun Tim Supervisi Dit Intelkam Polda Bali dipimpin langsung oleh Dir Intelkam Polda Bali KOMBES POL. MOHAMAD RIDWAN, S.I.K, M.M didampingi oleh : P.S. Kasubdit V Dit Intelkam Polda Bali KOMPOL I GEDE ARYA WIBAWA, S.H, M.M, Kasi TekIntel DitIntelkam Polda Bali KOMPOL I KOMANG REKA SANJAYA, S.H., M.M, Kaurren Dit Intelkam Polda Bali AKP I DEWA GEDE RAI OKA, Pamin II SitekIntel Polda Bali IPTU DEDY PARTA KUSUMA, S.E. Selama kegiatan berjalan dengan aman dan lancar.



SEKIAN & TERIMA KASIH



TRANSFORMASI
MENUJU POLRI YANG
PRESISI

PREKUALIFIKASI • EMPUSAN INTELIGENSI • TRANSFORMASI OPERASIONAL